

## ElectroBike

LA FIRMA DE BICICLETAS ELÉCTRICAS NOS PRESUME SUS BENEFICIOS.

| PÁGINA 04



## Ford Escape

A TRAVÉS DE UNA EMOCIONANTE RUTA, NOS DEMOSTRÓ SUS VIRTUDES.

| PÁGINA 08



Jueves 22 de diciembre de 2016

f /publimetroMX

t /publimetroMX

# AUTOS

WWW.PUBLIMETRO.COM.MX

publimetro

# Nissan Pathfinder 2017

## Compártela con la familia

PÁGINA 06



Conoce una versión muy especial del Beetle, que te pondrá a la moda.

EL MODELO DENIM LUCIÓ LO MEJOR DE SÍ EN LAS CALLES DE LA CIUDAD DE MÉXICO. | PÁGINA 09



# KIA pasa a la historia de los Guinness



**TAQUÍMETRO**  
**MEMO LIRA**  
TWITTER: @MemoLiraP

\* Esta columna sólo refleja el punto de vista de su autor.

## TRES FILAS, TECNOLOGÍA: LO QUE DEBE DE EVALUAR PATHFINDER

Esta semana me cambió el significado de la Pathfinder de Nissan, hace mucho no la manejaba y encontré actualizaciones de marca importantes en el vehículo que ya había vivido en otros segmentos de la marca. Se actualizó de tal manera que ahora brinda una gran opción de mercado, ha logrado lo que muchos productos quieren, no poder comprar un vehículo en su segmento de mercado, en este caso camioneta grande de tres filas de asientos, sin ponerse en la ecuación de decisión.

El diseño sigue siendo Nissan, al frente cobró fortaleza visual y en el tamaño su ejecución de familia no resulta en mayor tamaño, sino en mayor atracción, en la parte trasera mejora líneas y decididamente es la evolución del vehículo.

Nissan, por dentro, puso todo el arsenal de tecnología desde los asientos eléctricos, hasta la cámara 360 de visión perimetral, que créame en esta camioneta le será no sólo útil sino necesaria para pasarla mejor en la ciudad, estacionamientos, más seguridad en espacios abiertos, etcétera. Volcada en seguridad desde el control de cruce inteligente, hasta un aditamento que le sacará de muchos problemas y alertará, como lo es el frenado delantero de emergencia que en carretera, ciudad y distracciones varias, le salvará de ocasiones comprometedoras para usted y su familia.

Si anda buscando innovación, respaldo en todo el país, confiabilidad y espacio para su familia, amigos y demás invitados, ubicado entre 560 mil a 745 mil, la Pathfinder ya es necesaria en su canasta de compra. Sobresale, diseño, equipo y valor. En este segmento nunca compre si no se sube usted mismo a las tres filas de asientos y evalúe el área de carga con la tercera fila plegada y puesta. La transmisión CVT, piérdale el miedo, cada día funcionan mejor.



Este vehículo híbrido arrancará su comercialización en enero y con este logro se convierte en un referente del rendimiento. | KIA

El modelo Niro se adjudicó el galardón al híbrido con más rendimiento



**MARIO CAÑAS**  
marioc@memolira.com

Así es la firma surcoreana le pone una raya más al tigre, en un 2016 lleno de éxitos en el que su autos ganaron una gran parte del pastel a escala internacional en el que México no fue la excepción. Pues bien, ahora el modelo Niro, en su versión híbrida, se gana un lugar en el libro de *Records Guinness* al ser el auto que entregó más rendimiento.

Este híbrido logró la hazaña de recorrer Estados Unidos de costa a costa con una demanda de combustible de sólo 3.07 litros por cada 100 kilómetros recorridos.

La ruta registró de 6 mil kilómetros partiendo del

### De costa a costa

La ruta de Los Ángeles a Nueva York contempló más de seis mil kilómetros con una demanda de combustible de 3.07 litros por cada 100 km

City Hall de Los Ángeles al de Nueva York, en el recorrido el Niro requirió de 186.3 litros de gasolina. Esto de acuerdo con el reporte de la marca, que una vez más demostró la fiabilidad de sus motores y la rentabilidad de los híbridos que día a día se perfilan como la mejor alternativa para preservar el planeta y el dinero de nuestras carteras.

Cabe destacar que este modelo está a unos días de arrancar su comercialización en México, por lo que este logro de KIA no pasará desapercibido para quienes busquen exprimir hasta la última gota de hidrocarburo de sus tanques.



Las líneas versátiles de este auto se hacen acompañar de un desempeño a prueba de fuego. | KIA



El ADN de los recientes lanzamientos de la marca están presentes en este modelo híbrido que se ha distinguido por su ahorro de combustible. | KIA

## BREVES



**Infiniti celebra un gran 2016, con nuevos éxitos**

En resumen, Infiniti ha hecho mucho en lo que va de 2016, y para ello se basó en diferentes pilares: lanzamientos, con cinco importantes: el rediseño de QX60, QX70, y los lanzamientos de: QX30, Q50 400 Sport y Q60. Con este portafolio de producto se conquistaron números récord en cuanto a meses consecutivos de crecimiento (32 y contando) y porcentaje de ventas con mil 991 unidades al cierre de noviembre, lo cual pone a Infiniti con + 23% vs. el mismo periodo de 2015.

**AUTOS**



**OnStar se lanza a la caza de Santa Claus**

Sí, no leíste mal, este revolucionario servicio de asistencia de GM lanzó, por cuarto año consecutivo y octavo en Estados Unidos y Canadá, este certamen en el que los propietarios de un auto de la firma con OnStar podrán saber la ubicación de *Santa Claus* en tiempo real. Mejor, imposible.

Por cada participación se donará un dólar a instituciones de beneficencia. Los detalles en [www.gm.com.mx](http://www.gm.com.mx) **AUTOS**



**FCA apuesta por la conducción autónoma**

La carrera hacia la conducción autónoma continúa y ahora FCA anunció que entregó 100 unidades de su Chrysler Pacifica, en su versión híbrida, a la empresa Waymo, la cual está a cargo del proyecto de movilidad sin conductor de Google, para que se lleven a cabo diferentes pruebas que contribuyan al desarrollo de la misma.

A través de un comunicado FCA destacó que los vehículos están siendo equipados con la tecnología totalmente autodidacta de Waymo.

**AUTOS**

**DESEAR POCO ES DIFÍCIL  
ESTRENAR AHORA, ES FÁCIL**



**MENSUALIDADES DESDE**

**\$1,999<sup>(1)</sup>**

**Ó HASTA**

**30 MESES  
SIN INTERESES<sup>(2)</sup>**

**CHEVROLET CRUZE<sup>®</sup> 2017**

**+ 0% COMISIÓN POR APERTURA<sup>(3)</sup>**

**PREGUNTA POR EL BONO FLEXIBLE Y ELIGE CÓMO USARLO<sup>(4)</sup>**

**TERMINA BIEN EL AÑO**

**FIND NEW ROADS**

**CHEVROLET.MX**

**CHEVROLET**



(1) Calculado para Chevrolet Cruze<sup>®</sup> LS Manual 2017 con bono flexible aplicado al precio de lista. Aplica en operaciones financiadas con GM Financiamiento, con una tasa de 12.06% de interés, en un plazo de 72 meses, con 35% de enganche y 6 pagos anuales extraordinarios de \$30,133.86 durante el periodo que dura el financiamiento a pagar en los meses de mayo. CAT sin IVA de 29.8%. (2) Válido para todos los paquetes de Chevrolet Cruze<sup>®</sup> 2017 con bono flexible aplicado al plan de financiamiento. Tasa de 0% de interés a un plazo de 30 meses con 35% enganche. CAT sin IVA del 10.9% calculado para Chevrolet Cruze<sup>®</sup> LS Manual 2017. Aplica en operaciones financiadas con GM Financiamiento. (3) Válido para todos los paquetes de Chevrolet Cruze<sup>®</sup> 2017. Aplica 0% de comisión por apertura en operaciones financiadas con GM Financiamiento. (4) Válido para todos los paquetes de Chevrolet Cruze<sup>®</sup> 2017. El Bono Flexible es adicional a los incentivos de modelos y a elección del cliente. Consultar opciones de aplicación de Bono Flexible con su Distribuidor Autorizado Chevrolet. CATs calculados al 28 de noviembre de 2016 para fines informativos y de comparación, incluyen seguro del vehículo financiado calculado con prima promedio y comisión por apertura considerada como pagada de contado. Vigencia del 1 diciembre de 2016 al 3 de enero de 2017. Ninguna de estas ofertas aplica con otras promociones ni en la compra de vehículos de flota. Para mayor información sobre los planes de financiamiento, requisitos de contratación y comisiones con GM Financiamiento de México, S.A. de C.V., SDFOM, S.R.L. (GM Financiamiento), consulte [www.gmfinanciamiento.mx](http://www.gmfinanciamiento.mx). No incluyen seguro de vida ni de desempleo. Las cantidades expresadas son en moneda nacional, incluyen IVA e ISAN. Consulta modalidades, términos y condiciones en [chevrolet.mx](http://chevrolet.mx) o con tu Distribuidor Autorizado Chevrolet. Las fotografías que aparecen son de uso ilustrativo. Las marcas Chevrolet<sup>®</sup> y Chevrolet Cruze<sup>®</sup> así como sus respectivos logotipos y avises comerciales son propiedad de General Motors, LLC y General Motors de México, S. de R.L. de C.V. en su licenciataria autorizada en los Estados Unidos Mexicanos.

**ElectroBike****BICICLETAS ELÉCTRICAS**

Esta Navidad ingresa a:

[electrobike.com.mx/cartaasanta](http://electrobike.com.mx/cartaasanta)

Escoge tu regalo



**Y ASÍ COMO SANTA,  
¡ESCAPA DEL TRÁFICO  
CON ESTILO!**

**ELECTROBIKE\_mx** [www.electrobike.com.mx](http://www.electrobike.com.mx)
Esta alternativa de movilidad contribuye a la salud y al medio ambiente. | **ELECTROBIKE**

# ElectroBike electriza a las dos ruedas

Conoce los beneficios que tiene esta firma de bicicletas, la cual se perfila como uno de los modelos de negocio más sustentable en México

Desde hace ya bastantes años la bicicleta se ha convertido en una herramienta eficaz para dejar atrás el tránsito de las grandes ciudades, el cual no sólo consume nuestro tiempo sino que además termina con nuestro buen ánimo, por lo que optar por las dos ruedas contribuirá al cuidado del medio ambiente y a mejorar nuestra salud. Ahora con la llegada de las bicicletas eléctricas llevaremos este medio de transporte al siguiente nivel.

Una de las empresas que está causando revuelo es ElectroBike, orgullosamente mexicana, se ha convertido en líder de este segmento de bicicletas.

La firma arrancó operaciones en 2012 y tras cuatro años de actividad ya cuenta con 20 agencias en territorio nacional, cuatro en EU y 1 en Ecuador.

ElectroBike inició operaciones en México en noviembre de 2012 y en sólo 4 años ya cuenta con 20 agencias en México, 4 en Estados Unidos y 1 en Ecuador.

El éxito de la firma es que ofrece un paquete integral en el que se contemplan: pruebas de manejo, planes de financiamiento, accesorios, servicio de taller y re-

**20**  
agencias en México, cuatro en Estados Unidos y una en Ecuador tiene la marca

facciones, así como seguro contra robo y accidente.

Asimismo la marca aporta soluciones de movilidad para gobiernos y empresas, adaptando sus bicis eléctricas para diferentes usos, como: seguridad, reparto, mensajería, además de incentivar el empleo de bicicleta compartida.

ElectroBike seguirá con planes de expansión tanto en el mercado nacional como internacional y espera llegar a 35 agencias en el 2017.

Así, estas bicicletas eléctricas se perfilan como una de las alternativas de movilidad en las ciudades con importantes beneficios: a la salud, económicos, ecológicos y, desde luego, con un menor esfuerzo físico con lo que no tendrás que preocuparte por llegar hecho una sopa, es decir, escurriendo de sudor a la oficina tras haber pedaleado una larga distancia, como es el caso de una bicicleta convencional.

**MARIO CAÑAS**

5

**Beneficios:**

- Económicos:** no consumen gasolina, no pagan estacionamientos, parquímetros, multas, y no requiere de licencia de manejo, además, serán deducibles en el 2017.
- Ecológicos:** no emiten CO2 a la atmósfera. Aunque la electricidad debe ser generada, la emisión de gases es absolutamente inferior a la provocada por un automóvil o motocicleta.
- Mayor distancia y menos esfuerzo:** a diferencia de la bicicleta convencional, con una bicicleta eléctrica podrás llegar a lugares lejanos y no tendrás que preocuparte por llegar empapado en sudor.
- Uso de bici como vehículo urbano:** te permite transportarte por la ciudad de manera fácil, rápida, sencilla y sortear sin problemas el tráfico. Tiene una mayor velocidad que una bicicleta convencional.
- Salud:** en una bici eléctrica tú decides cuándo hacer ejercicio, lo que te dará beneficios físicos y mentales: reduce el estrés, la tensión y la ansiedad.

# SAMSUNG

## Sólo pasa en Navidad.



### Galaxy A3<sup>6</sup>

## Llévatelo SIN PAGO INICIAL en el Plan Vas a Volar 2

Vigencia del 01 al 31 de diciembre de 2016. Aplica para la oferta en Plan Vas a volar 2 en modalidad Postpago y Control con equipo Samsung Galaxy A3, en un plazo de contratación a 24 meses forzoso con un cargo por servicio y equipo de \$549. El equipo que se muestra es para efectos informativos, colores y capacidades de memoria, sujetos a disponibilidad en Punto de Venta. Detalles del Plan Vas a volar 2 en: [movistar.com.mx](http://movistar.com.mx).

 **movistar**  
Elige todo

## Cámbiate a Movistar estrenando un *Smartphone*

¡Y te damos 3 meses de renta gratis!

Detalles en [movistar.com.mx/cambiate](http://movistar.com.mx/cambiate)



Con una personalidad sumamente fuerte, el diseño de Pathfinder se impone a primera vista. Es robusta, de marcha agradable y de manejo cómodo. El equipamiento es de los más completos dentro de su segmento. | **NISSAN**

# Nissan Pathfinder 2017: tu *crossover* perfecto

Vívela con la familia;  
el viaje te espera



**MARIO ROSSI**  
@mrossidr

El *crossover* de Nissan se llama Pathfinder. Deja de lado la categoría de SUV y ahora llega a nuestro mercado directamente de la línea de producción de Tennessee, Estados Unidos, con el mejor grado de calidad y equipamiento que se haya visto en las anteriores generaciones.

Y es que Nissan lo sabe hacer muy bien, con una carrocería más grande pero de la misma manera con un compromiso de diseño actual, moderno y eficiente. Pathfinder muestra, tanto en el frontal como los laterales y la trasera, la nueva genética de la casa, que ahora busca mostrar a todo el mundo que sus autos y camionetas se ponen de acuerdo a la moda

(y la cumplen) para dejar satisfechos a su clientes por el buen gusto y elegancia.

Así, Nissan Pathfinder destaca por tener capacidad para siete pasajeros, que dicho sea de paso, la tercera banca para dos ocupantes es realmente práctica y en la misma dos adultos de talla media se acomodarán sin problema. Nissan ha demostrado que este diseño es posible gracias a la configuración que guarda en el bastidor. Ahora, Pathfinder está fabricada bajo un esquema de monocasco, dejando fuera la configuración anterior de montar una carrocería sobre chasis, lo que se refleja además, en una mejora sustancial en torsión y rigidez.

Para mover a Pathfinder, la firma asiática recurrió al conocido motor (VQ35) el ya probado y efectivo V6 de 3.5 litros y 260 caballos de potencia, que se asocia a una transmisión tipo CVT y que en la versión más equipada denominada Exclusive AWD,

## 745

mil pesos es el precio de la Pathfinder NP Exclusive AWD '17.

lleva tracción a las cuatro ruedas. Tanto el tren motor como la suspensión trabajan adecuadamente, mostrando en caminos con curvas poco balanceo de la carrocería, situación que se agradece para un vehículo que pesa dos mil kilogramos.

Nissan Pathfinder está disponible en cuatro versiones para México: Sense, como la de entrada a la gama, Advance y Exclusive y que, como opción, puede llevar la tracción a las cuatro ruedas denominada AWD. Nissan tiene precios que van desde 562 mil 300 pesos hasta 745 mil pesos, justamente de la versión evaluada en esta reseña.



El interior es amplio y ofrece lo mejor en cuanto a calidad, ensamble y sensación en todos los materiales. | **NISSAN**

# Aldo Conti

ITALIA



SHOP ONLINE  
[www.aldoconti.com](http://www.aldoconti.com)

NOS  
ADELANTAMOS

-70%  
Desc.

EN TODA  
LA TIENDA

3 Meses sin intereses con  Banamex

No aplica con otras promociones ni descuentos. No aplica en Productos Básicos, Artículos Promocionales, artículos con precio final, ni Nueva Temporada. Vigencia al 31 de Enero 2017 o agotar existencias. Compra mínima para otorgar los 12 meses sin intereses \$1,300. Consulta términos y modelos participantes en tienda. CAT PROMEDIO para Platinum 36.6% sin IVA. Tasa de interés promedio ponderada anual 28.4%. Comisión anual \$2,200 sin IVA. Para Oro 61.0% sin IVA. Tasa de interés promedio ponderada anual 45.1%. Comisión anual \$980 sin IVA. Para Clásica 62.6% sin IVA. Tasa de interés promedio ponderada anual 44.5%. Comisión anual \$600 sin IVA. Tasa variable. Para fines informativos y de comparación. Calculado el 13 de Julio de 2016. Vigencia de la oferta: del 1º octubre al 31 Diciembre de 2016. Tasa de interés anual 0% para meses sin intereses. Tarjetas Banamex, S.A. de C.V. SOFOM, E.R. Integrante del Grupo Financiero Banamex y Banco Nacional de México, S.A., integrante del Grupo Financiero Banamex, no adquieren ningún tipo de obligación en cuanto a la calidad, tarifas y cumplimiento de los bienes o servicios ofrecidos por las empresas participantes en la promoción.



# Ford Escape, lúcete en el camino

Con un nuevo frente más agresivo y moderno, Ford Escape 2017 se actualiza y, además, se suma a la conectividad que todos los autos en Ford ya tienen y que facilitan la conducción con seguridad. | **FORD**

Con un motor más potente y eficiente, así como un cambio notable en sus líneas y una actualización en sus sistemas multimedia, este vehículo se lanza con todo por la corona del segmento de los SUV



**MARIO CAÑAS**  
marioc@memolira.com

Uno de los lanzamientos más esperados en el segmento de los SUV es, sin duda, el de Escape un vehículo que viene a reafirmar la capacidad tecnológica y mecánica de la que son capaces los ingenieros de la marca del óvalo azul. Por este motivo arrancamos una aventura en Mérida para terminar en Playa del Carmen, en la que nos demostró de qué está hecho este contendiente a la cima de uno de los segmentos más peleados en México.

Las unidades de Escape que se comercializan en México son producidas en la planta que tiene Ford en España, en el complejo de Valencia, de donde salen a buscar un lugar en los diferentes mercados en los que se comercializa.

Son seis las versiones que ya están en los pisos de venta de la marca, con un precio de entrada de 367 mil 900 pesos y llega a los 486 mil 900 pesos en el tope de la gama.

## Puntos a destacar

- Tren motor de última generación
- Equipamiento de serie destacable

En el abanico de ofertas que ofrece Escape se encuentran dos motorizaciones teniendo disponible un propulsor 2.5 litros naturalmente aspirado que entrega una potencia de 168 caballos de fuerza con un empuje de 170 lb-pie de torque, además de un brioso motor 2.0 litros turbo EcoBoost de 245 hp y 270 lb-pie de torque. Ambos acoplados a una transmisión automática de seis velocidades.

### De la vista nace el amor

Los cambios de este *facelift* son notables con unas líneas más aerodinámicas y afiladas, además de unas formas más emocionales que actualizan y alinean a este SUV con la nueva genética que viste a los recientes lanzamientos de Ford. Los interiores han evolu-

cionado y mejorado con una buena calidad en los materiales que son agradables a la vista y al tacto, además de un sistema de comunicación e infotretreningo muy fácil de usar, el SYNC 3, que brinda una conectividad con: Car Audio y Android Auto, con lo que ningún *smartphone* se queda fuera de la jugada.

Los controles al volante y la pantalla táctil ayudan mucho a acceder a su sistema multimedia, sin quitar la vista del camino, con lo que se reduce el riesgo de sufrir o provocar un accidente, además de gozar de una buena calidad de audio, la cual se ve optimizada gracias al hermetismo de su habitáculo.

### El camino se hace al rodar

Fueron poco más de 350 kilómetros los que tuvimos la oportunidad de sumar en Escape 2017, de Mérida a Playa del Carmen, en la que constatamos la precisión de su dirección, la eficiencia de su suspensión, la respuesta de su motor (en este caso probamos la versión con motor EcoBoost), así como el amplio

espacio que ofrece para sus cinco pasajeros.

En los tramos urbanos su andar es suave y lleno de confort, pero al tocar carretera y exigirle a su motor el resultado es sorprendente llevando este SUV de forma ágil, con

un notable balance de pesos que permite, con ayuda de sus controles de tracción y estabilidad, el sortear caminos sinuosos.

En conclusión, este SUV presenta las armas y el equipamiento para darle la pelea

a los campeones de ventas del mercado nacional y gracias a la inclusión del motor EcoBoost presume de ser uno de los más potentes de este nicho de mercado, algo que sin duda se reflejará en sus números de venta en el corto plazo.

## Versiones y precio:

- |   |  |   |  |
|---|--|---|--|
| <ol style="list-style-type: none"> <li>1</li> <li>2</li> <li>3</li> </ol> | <ul style="list-style-type: none"> <li>S 2.5 L 367 mil 900 pesos</li> <li>S Plus 2.5 L 396 mil 900 pesos</li> <li>Trend 416 mil 900 pesos</li> </ul> | <ol style="list-style-type: none"> <li>4</li> <li>5</li> <li>6</li> </ol> | <ul style="list-style-type: none"> <li>Trend EcoBoost 441 mil 900 pesos</li> <li>Titanium 461 mil 900 pesos</li> <li>TTitanium EcoBoost 486 mil 900 pesos</li> </ul> |
|---|--|---|--|

## Rivales en la mira

- Toyota RAV4
- Mazda CX-5
- Nissan X-Trail
- Chevrolet Equinox
- KIA Sportage
- Hyundai Tucson



El cuadro de instrumentos ahora es de mucha más fácil lectura y manipulación en sus mandos. | **FORD**

# Manejar en jeans: Beetle Denim

Más que un auto, el nuevo Beetle Denim representa un estilo de vida en un vehículo de culto, pues es de Edición Limitada de Volkswagen goza de todas las particularidades para presumir con los amigos y quedarse en la familia por muchos años



MARCO ALEGRIA  
@alegriamarco

Una de las dos ediciones presentadas este año por parte de Volkswagen, destaca por su color azul *stonewash*, interiores y equipo adicional como techo panorámico y alerón trasero. Cuenta con un diseño especial con caperzas delanteras y traseras con costuras en gris *sterling* y ribetes en blanco. Además, bolsas maperas tipo "jeans" firmadas por Beetle.

Este vehículo se inspira directamente en el modelo 1975 Sport Jeans.

Mecánica: monta un 2.5 litros aspirado de 5 cilindros, para una liberación de 170 hp y 240 Nm de torque acoplados, en este caso, a una caja Tiptronic de 6 velocidades. Es decir, está basado en el Sportline de producción regular. Seguridad: tiene dirección hidráulica, frenos ABS, sistema de bloqueo de diferencial, control de tracción y estabilidad, además de sistema de asistencia en pendientes. La suspensión recorre bien y da solidez a la marcha. Confort: la llave es detectada de manera remota y el encendido del motor es por botón. Destaca el techo panorámico y una pantalla táctil de 6.5.

## Conducción y análisis

El motor de 5 cilindros cumplirá con las necesidades de potencia, y si bien su comportamiento es bueno en las curvas y la aerodinámica destaca en todo momento, nos hubiera encantado la sensación del turbo y una caja DSG. Es un imán de miradas y el equipamiento está enfocado en seducir a un público joven que busca diferenciarse, o para el amante de la marca. Frena bien, sin ser un deportivo y posee espacio para cuatro adultos cómodamente sentados. La competencia, por ser un vehículo especial es muy cerrada, pero medirlo contra un MINI Salt sería lo ideal, aunque este último posee motor tricilíndrico que, si bien se queda corto en potencia frente al Denim, el turbo y su relación peso potencia harán de éste un gran duelo.

## Semáforo:

- Verde: se trata de un auto de culto y su nivel de personalización es un clásico inmediato.
- Amarillo: carece de luces de xenón
- Rojo: el motor de 5 cilindros y la caja Tiptronic, quedan cortos

ante la búsqueda de un manejo más dinámico, el consumo de combustible se eleva considerablemente en el modo Sport.

- Precio: 310 mil 990 pesos; 335 mil 91 pesos (caja manual 5 rel / Tiptronic 6)



El look de este representante de Volkswagen es moderno y vanguardista, además de contar con múltiples detalles exclusivos de esta versión. | MARCO ALEGRIA




# PÁSALA CON LOS TUYOS

# #PASACONPASE



## TÚ PONES LA DIVERSIÓN, NOSOTROS PONEMOS EL TAG\*

ACTIVÁNDOLO EN POSPAGO\*\*









\*Bonificación hasta del 100% del costo de activación.  
\*\* Tags nuevos con cargo a Tarjeta de Crédito.  
Consulta términos y condiciones en [www.idmexico.com.mx/promociones](http://www.idmexico.com.mx/promociones).







En nuestra prueba de manejo, Hyundai Creta nos sorprendió por su buena marcha muy silenciosa, terminados de buena calidad y no se percibieron ruidos ni rechinos. | **MARIO ROSSI**

# Hyundai Creta 2017

## Un SUV de buena familia

Excelente armado, buen equipamiento y mejor marcha, así es la nueva propuesta de la firma surcoreana



**MARIO ROSSI**  
@mrossidr

Con una prueba de manejo por más de 800 kilómetros entre ciudad y carretera, Hyundai nos ha demostrado una vez más, el porqué sus productos son tan buenos no sólo en México sino a nivel mundial.

Hyundai Creta es un producto muy bien hecho que

llega directamente de India y que cuenta con elementos de seguridad buenos y entretenimiento correcto.

### A la vista

El diseño exterior muestra líneas rectas y bien definidas. Los costados son de corte firme y la parte trasera presume una identidad juvenil y mejor aún, grupos ópticos atractivos. Los rines y neumáticos están calibrados

para aguantar los caminos maltratados de nuestra orografía y además son de diseño atractivo.

### El habitáculo

Durante los tramos en ciudad, este modelo presumió de un suave andar, gracias a una eficiente suspensión que absorbe notablemente las irregularidades del camino, sus asientos son cómodos y su sistema de comunicación e infoentretenimiento son de fácil acceso, que gracias a sus controles al volante evitan que quitemos la vista del camino.

### El dato

Hyundai Creta llega de la India y destaca por su buena calidad de armado y materiales implementados.

### El tren motor

El corazón de Creta es impulsado por un motor de cuatro cilindros en línea que entrega 121 caballos de fuerza y un empuje de 111 libras pie de torque, con dos alternativas de transmisión: manual o automática de seis velocidades dependiendo de la versión. A nosotros nos gustó su respuesta en todo momento.

# 327

mil 900 pesos.  
Versión evaluada: GLS  
Premium

Este SUV llega a redondear el portafolio de productos de Hyundai que junto con los SUV Tucson y Santa

Fe buscan llenarle el ojo a quienes están en busca de un auto que cubra sus necesidades de espacio, sin sacrificar con esto un manejo dinámico.

### Para competir

La dirección es precisa y nos permitió llevarlo a donde apuntaba nuestra mirada con controles de tracción y estabilidad que nunca perdieron el aplomo, lo que nos brindó una sensación de manejo muy segura en asfalto mojado, terracería y al hacer los rebases propios de carretera.



La parte trasera no pierde el aire de sus hermanas mayores, es elegante. | **MR**



El motor cumple muy bien en todo momento y el consumo es muy bueno. | **MR**



El cuadro de instrumentos es claro y ofrece información correcta y precisa. | **MR**



Estas fiestas, disfruta al máximo con Xbox

25%  
de descuento



en accesorios<sup>1</sup>, juegos<sup>2</sup> Xbox One y Xbox 360



©2016 Microsoft Corporation. Todos los derechos reservados. Visita [xbox.com](http://xbox.com) 1) Consulta modelos participantes en tienda. 2) Consulta títulos participantes en tienda. No aplica para Dead Rising 4 y Minecraft. Consulta más información en [www.xbox.com/mx](http://www.xbox.com/mx) MX/line  
Vigencia: 19 de diciembre al 31 de diciembre del 2016.

105874

Es época de compartir



LAPTOP **Lenovo**  
**\$ 3,899** Precio regular de \$4,329  
24 mensualidades de \$160.38  
**IDEAPAD 100-14IBY**  
COMPLETIZ

-Procesador Intel Celeron -Memoria 2 GB  
-Disco Duro 500 GB -Pantalla LED 14" -Windows 10

EN LA COMPRA DE CUALQUIER COMPUTADORA\*

de Regalo

KIT DE PRODUCTIVIDAD

Office 365 Personal + Antivirus Kaspersky + Mouse

\*Aplica en la compra mínima de \$5,999 en categorías de computadoras y consolas para gamers.



**¡NUEVA!**

CONSOLE XBOX ONE S + JUEGOS  
\$ 7,999  
\$ 6,999\*

CONSOLE XBOX ONE S + JUEGOS  
\$ 6,999

CONSOLE XBOX ONE S + JUEGOS  
\$ 7,999

CONSOLE XBOX ONE S + JUEGOS  
\$ 6,999\*\*

CONSOLE XBOX ONE S + JUEGOS  
\$ 999

CONSOLE XBOX ONE S + JUEGOS  
\$ 499

¡PRECIO ESPECIAL!

2 HELICÓPTEROS DE CONTROL REMOTO



\$ 1,299  
\$ 849

•Polanco •Nápoles •Portales •Rojo Gómez •Coacalco •Santa Fe

Síguenos en [computadabo.com.mx](http://computadabo.com.mx)

Promoción válida del 22 de diciembre del 2016 al 5 de enero de 2017. \*Promoción válida al 31 de diciembre de 2016. \*\*Promoción válida del 18 al 24 de diciembre de 2016. Las mensualidades aplican sobre precio regular, válidas solo en productos seleccionados. Compra mínima para 24 meses sin intereses \$3,000. Hasta 24 meses sin intereses con tarjetas Banamex ; hasta 18 meses sin intereses con tarjetas Banamex, American Express, hasta 15 meses sin intereses con tarjetas Santander y hasta 12 meses sin intereses con tarjetas participantes. No aplica para tarjetas American Express emitidas en el extranjero. Cot 0% informativo para meses sin intereses calculado al 30 de noviembre 2016. No acumulable con otras promociones. No aplica en ventas por internet. Cambios y devoluciones sujetos a términos y condiciones de CompuDabo. Precios con I.V.A. incluido, y sujetos a cambio por variaciones en el tipo de cambio del dólar. Sistemas Empresariales Dabo S.A. de C.V. No se hace responsable por errores u omisiones en este anuncio, cambios en configuración de software en las computadoras y fotografías del producto.

CompuDabo®

105955



SON CREADOS POR PERSONAS  
COMO TÚ, QUE AMAN MANEJAR



Mazda Churubusco, Mazda Pasión Del Valle, Mazda Pasión Interlomas, Mazda Picacho,  
Mazda Ral, Mazda Ravisa México, Mazda Santa Fe, Mazda Tláhuac, Mazda Zapata,  
Mazda Zapata Lindavista, Mazda Zapata Torre Norte

ZOOM-ZOOM

mazda.mx

